
 
  

 

 

 

 

 

新学期が 1ヶ月経過 各活動も順調な滑り出し！ 
新年度がスタートをして、早１ヶ月が過ぎました。生徒の皆さんは、新しい学年、 

新しいクラス、新しい友だち、新しい先生に慣れたでしょうか。５月に入り 5日間の連 

休もありましたが、外出の規制がかかったことや部活動の練習や試合などでリズムを崩 

すことなく頑張った生徒も多かったようです。 

また、４月１９日（月）から２３日（金）までは、希望制ではありましたが、各学級 

担任との面談ではお世話になりました。お忙しい中に時間をとっていただきありがとう 

ございました。学校生活や学習・進路のことなどゆっくりとお話をすることができたで 

しょうか。今後も、ご相談等、気軽に担任の先生や学校へご連絡ください。 

 

第75回入学式を行いました。 
４月９日(金)、第７５回入学式を挙行しました。今年度も感染拡大防止のために、 

規模を縮小した形での入学式となりましたが、新入生９６名は、担任の先生の呼名 

に元気よく返事をしてくれました。話を聞く態度も立派で、中学生としてスタート 

する新たな決意が感じられました。 

式中、1年生へのはなむけの言葉として次の二つについて話をしました。 

「志をもち、夢や希望に向かって最後まで挑戦していく」ことと「人と共に生きる

力を身に付ける」ことです。中学生時代は、人生の中で一番成長が著しく、人間づ

くりの基礎となります。また、厳しい壁をそしてこの逆境を乗り越えるためには、目標をもつこと、生き

る力を身につけることが大切になります。この二つのことを達成できるよう、一日一日を有意義に過ごし

てほしいと願います。また、ご来賓の山口寛育友会会長様からも激励のお言葉をいただきました。 

杉山賢志郎生徒会長からは、先輩として素敵な歓迎の言葉を受け、新入生を代表して吉田深愛さんが、堂々

と「誓いの言葉」を述べてくれました。教科書授与は、荒川昴くんが代表として大役を果たしました。 

  早く中学生活に慣れ、有意義な時間を過ごしてほしいと願っています。 

生徒会主催の新入生対面式が行われました。  
４月１３日（火）５・６校時に、生徒会主催による対面式が行われました。生徒会本部役員さんが中心 

となって企画し、杉山賢志郎生徒会長から「僕たち２，３年生は皆さんの入学を楽しみにしていました。

これから部活動や生徒会活動で交流する機会がたくさんあります。早く中学生活に慣れるよう、先輩たち

に遠慮なく気軽に声をかけてください。」と歓迎の言葉が贈られました。それを受け、１年生を代表して

吉田深愛さんが「期待と不安の中、先輩方からご指導を受けながら学習や部活動に励んでいきますのでよ

ろしくお願いします。」と力強くお礼の言葉を述べてくれました。その後、生徒会本部役員・専門部長の

紹介・会則・組織・行事の説明と部活動紹介が行われました。 本校の部活動は下記のとおりです。 

 ソフトボール部   陸上部   バレーボール部   バスケットボール部（男子・女子）   

 ソフトテニス部（男子・女子）   野球部   サッカー部  美術部   音楽部  

 

各学年の学年目標が決まりました。  

１年学年目標：誠実  ～仲間・学習・自分に対して～ 

２年学年目標：未来を語り 未来を広げ 未来へ羽ばたけ！ ～日々の積み重ねを大切に～ 

３年学年目標：輝き合う未来づくり 

感動  感謝  思いやり 
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１年生の総合学習「茶摘み」体験を実施しました。 

 ４月３０日（金）５・６校時、１年生の総合学習として「鬼塚中学校 

の茶畑を未来へ引き継ぎ、地域のお年寄りと交流しよう」をテーマに、 

「茶摘み」体験を実施しました。前日までの雨で実施できるか心配でし 

たが、限られた時間の中での体験学習を生徒たちは、一生懸命そして楽 

しく活動しました。摘んだお茶は、北波多の製茶工場にて袋詰めにされ、 

地域の方に配布させてもらう予定です。（コロナ禍により現在は未定） 

 

令和３年度 本校の学校教育プラン 

令和３年度の鬼塚中の教育方針です。生徒たちが心身ともに大きく成長していけるよう、職員一同全力で 

教育活動に取り組んで参ります。ご相談等何かありましたら、気軽に担任の先生や学校へご連絡ください。 

１【学校教育目標】  『感動・感謝・思いやり』   

    ～支え合う生徒、支え合う先生、支え合う学校づくりを通して～ 

２【めざす姿】     「時を守り 場を清め 礼を正す」 

     ◎ 落ち着いた学校  ◎ 共に伸びる学校  ◎ 美しい学校 

〔学 校 像〕◎信頼と誇りに基づいた、活力と落ち着きのある学校 

◇校区民に信頼される学校  ◇校区民と共にある学校 ◇生徒たちが誇れる学校 

〔生 徒 像〕◎自信とやる気をもち、知・徳・体をバランスよく備えた生徒  

◇思いやりをもち、認め合うことのできる生徒の育成  ◇互いに学び合い、深く考える生徒の育成  

◇朗らかで、心身ともに健康な生徒の育成  

〔教 師 像〕◎授業力・指導力、情熱・使命感、実行力のある教師  

◎専門性が高く、迅速に行動する教師    

◎協働体制づくりに努め、自分の役割を意欲的に果たす教師 

３ 教育目標の達成に向けての重点項目 

（１）「明るいあいさつ、きれいな学校」「時間を守る」の学校を維持、発展させます。 

（２）生徒の良さを引き出し、自主的に活動する集団づくりを行います。 

（３）チームで考え（個人で判断しない）、対応する学校運営、学年運営を行います。 

    （４）工夫・改善に向けて積極的に努力していく学校をつくります。 

    （５）広がりのある地域連携、つながりのある異校種間連携を推進します。 

    （６）すべての生徒の学力向上、体力向上のための学びを支えます。  

 

 

 

お 知 ら せ と お 願 い 

◇今年度の育友会総会は、感染症対策のため実施せず、書面をもって決議します。4 月に計画され

ていた新旧総務委員会が延期になったため、資料についてはもうしばらくお待ちください。 

 

◇部活動については、新型コロナウイルス感染拡大のため、当面の間、県外チームとの交流は自粛

となっています。県内であっても、万全の対策や応援者の制限がかかることが予想され、参加に

ついても保護者や生徒の同意が必要になります。ご理解とご協力をお願いします。 

 

◇学校でも感染対策（玄関や教室での消毒・手洗い）を行っていますが、唐津市でもまだまだ感染

が広がっています。ご家庭での検温やマスク着用を引き続きお願いいたします。 

 

◇4月には、登下校時の自転車接触事故が 3件発生しています。並列運転や他の自転車を追い抜く

際の接触、スピードの出し過ぎが原因です。十分気をつけましょう！6 日（木）には、交通安全

教室として、自転車乗車中の講話や DVD視聴のあと、自転車点検を実施しました。 


